

各部会の報告（運営会議実施日：10月5日時点）

※前回の開催について、報告済みの会議は除きます。

個別支援会議		
前回の開催内容報告	令和5年9月6日（水）13：30～15：30	参加人数 44名
<p>今月は、第1回帯広市基幹相談支援センター研修会と個別支援会議との合同研修会で行った。</p> <p>講義内容は「医療的ケアって？入門編」をテーマに、医療的ケアとはどんな事なのか等の基礎を学んだ。</p> <p>講義の中では、医療的ケアの種類についての説明から、医療的ケアを必要とする児童の増加とその実態、支える家族の現状について、医療的ケア児支援法から、医療的ケアを必要とする児童と、家族の暮らしを支える支援のつながりに向けての話があった。</p> <p>その後グループワークを行い、講義を聞いての感想や質問などを各グループに分かれて、話し合った。</p> <p>質問の中では、バギーなどを作るための助成金についてや、短期入所先がないの現状と課題、事業所や医療との連携について、また社会資源の開発について知りたい等の話題が出た。</p> <p>相談支援専門員の中では、実際に医療的ケア児の相談担当することに抵抗感はあるという意見があったが、この研修を通して、医療従事者ではないが、医療的ケアの専門知識はなくても担当はできること、また相談支援専門員の役割として、暮らしの中でこうしたいという家族の思いに寄り添っていくことの必要性や、関係機関とより連携していくことが重要ということを学ぶことができた。</p>		
次回開催予定		
令和5年11月1日(水) 13：30～ 基幹相談支援センター研修会と合同開催予定。		

精神地域生活支援、ケアマネジメント合同会議		
前回の開催内容報告	令和5年9月20日（水）13：30～15：00	参加人数 24名
<p>今月は情報交換と、事例を通じた意見交換や検討事項を行った。</p> <p>まず、情報交換の中では、ピアサポーターの方から、8月に行った夏祭りの事、当事者同士のコミュニケーションを図る機会を持つ等の活動の様子をホームページに今月上げていることの報告があった。</p> <p>事例検討では、医療関係者から、退院支援を行っているケースで、高齢で認知症がなく、身体と精神疾患等がある方で、身寄りがないことで退院後の住居先が見つからなく、退院が長引いている現状と課題についての話題があった。</p> <p>居住支援法人や包括との連携、グループホームのバリアフリー住居等、サービスにのらない方の支援やその人らしい人生について、それぞれの立場での意見交換を行った。</p> <p>次に協議会の再編に向けて、令和6年度この会議の役割、機能について、精神の会議に求めるものについて意見を頂いた。</p> <p>発達障がいの方が増えている現状から、精神分野に入れていく必要性や、地域課題の解決に向け</p>		

での取り組みに力を入れることを希望する声があった。

皆さんから頂いた意見を参考に、この会議の場で一緒に考えながら、作り上げていくことを、今後も継続していく。

次回開催予定

令和5年10月18日(水) 13:30~15:00 「ピアサポーターの活動」について実施予定。

こども地域生活支援会議

前回の開催内容報告

実施なし

参加人数

名

次回開催予定

令和5年11月17日(金) 児童発達支援・放課後等デイサービスグループ学習会
事業所より1事例提供いただき、事例検討を実施予定

地域活動支援センター部会

前回の開催内容報告

令和5年9月15日(金) 14:00~15:30

参加人数

10名

キッチンハウスあしたばの施設見学を兼ねての開催

前半は施設見学を行い、後半は、コロナ後の状況について、BCPの整備について意見交換を実施。現在は感染症対策について各地活でそれぞれの対応をとっており、イベント等の再開で徐々にコロナ禍以前に戻ってきているといった声が多く挙げられた

また、部会内での横の連携強化のため、メール等で各地活の活動の様子やイベントの周知など積極的に情報交換を進めていくことを確認した。

次回開催予定

医療的ケア児等支援検討部会

前回の開催内容報告

令和5年10月3日(火) 15:00 ~ 16:15

参加人数

23名

部会で取り組むべき課題についてや部会の進め方、ケース検討のあり方について協議を実施した。

次回開催予定

令和5年11月7日(火) 15時~